

Premiere am SAG: Sporttage 2015

Zum ersten Mal fanden an unserer Schule Sporttage für die Klassen 8 bis 10 statt. Als Ersatzveranstaltung zu den Bundesjugendspielen konnten die Schüler hier Sportarten kennenlernen, mit welchen sie sonst im Sportunterricht nicht so in Berührung kommen. Die Kinder konnten dabei aus folgenden Angeboten wählen:

Bouldern/Klettern in der Kletterhalle Trier

Hochseilgarten in Kell

Kampfsport

Wasserski am Trioloago in Riol

Tennis

Mountainbiking rund um Schweich

Fitnesssport im Fitnessstudio Medora Schweich

Das Wetter spielte an beiden Tagen perfekt mit, die Schüler hatten viel Freude in der Gemeinschaft bei der Ausübung, so dass man von einer gelungenen Premiere sprechen konnte, die nach Wiederholung im nächsten Jahr ruft. Das Sportkollegium des Gymnasiums bedankt sich für die tolle Mitarbeit und Unterstützung bei allen helfenden Betreuern.

Hier ein paar Eindrücke der unterschiedlichen Sportangebote.







